

sont immortels; et la mort, loin de les rompre, les resserre davantage et les consolide à jamais. Or, toutes les conditions de ce mariage se résument, selon saint Bernard, en ces deux mots : "aimer et être aimé. Aimer, non pas seulement au milieu des consolations, des prospérités et des délices, mais aimer au milieu des épreuves, des tentations, des ténèbres et des aridités. La couronne royale ne sera solennellement décernée aux épouses du Roi des rois que si elles persévèrent jusqu'à la fin dans un amour généreux et fidèle.

REPONSE

DE

NOTRE TRES SAINT PERE LE PAPE LEON XIII

AUX

MEMBRES DU SACRE-COLLEGE

A l'occasion des fêtes de Noël, le Pape a reçu les félicitations et les vœux du Sacré-Collège. A une très belle adresse qui lui était présentée par Son Éminence le cardinal Monaco La Valette, doyen du Sacré-Collège, le Souverain Pontife a répondu substantiellement en ces termes, après avoir rendu ses souhaits au Sacré-Collège et fait ressortir l'union parfaite de sentiments et d'affection qui existe entre les cardinaux et le Souverain Pontife :

“ Les souhaits de paix que vous faites, monsieur le cardinal, ne sauraient être plus propices ni plus adaptés aux temps actuels qui sont des temps de persécution et de lutte.